

Communiqué de presse

Lyon, le 13 juin 2018

Les femmes davantage touchées par la perte d'autonomie

« Parmi les personnes âgées de plus de 60 ans vivant à domicile, les femmes sont plus nombreuses que les hommes à se déclarer en perte d'autonomie. Elles sont davantage touchées par des problèmes rendant difficiles les actions de la vie quotidienne. Tous sexes confondus, un tiers des seniors de la région qui habitent chez eux souffrent de restrictions d'activités, souvent du fait de problèmes sensoriels, moteurs ou cognitifs. Plus l'âge augmente et plus ces personnes font appel à l'aide de l'entourage ou de professionnels. »

Cet « Insee Flash n°35 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur www.insee.fr

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – nathalie-r.camus@insee.fr